

Paris Fashion Week® y Mercedes-Benz Fashion Week Madrid recibirán el Prix Diálogo 2026

Un reconocimiento a la excelencia y a su papel como referentes internacionales de la industria de la moda, que se entregará el próximo 16 de marzo en Madrid.

Pascal Morand, presidente ejecutivo de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode y José Vicente de los Mozos, presidente del Comité Ejecutivo de IFEMA MADRID recogerán el premio en representación de sus instituciones de manos de la modelo y empresaria, Nieves Álvarez, en la ceremonia de entrega que tendrá lugar ese mismo día con una cena en el Hotel InterContinental.

La Embajadora de Francia, S.E. Karen Rispal, acogerá a los medios de comunicación para una rueda de prensa con los portavoces de las entidades galardonadas el 16 de marzo a las 12.00 horas en la Residencia de Francia.



Descarga materiales [aquí](#)

Madrid, 12 de febrero de 2026. La moda ha sido históricamente uno de los lenguajes compartidos entre España y Francia, un espacio de influencia, creatividad y diálogo cultural que trasciende fronteras. En este contexto, el **Prix Diálogo 2026** reconocerá el próximo **16 de marzo** a dos actores esenciales del ecosistema de la moda, la **Paris Fashion Week®** y la **Mercedes-Benz Fashion Week Madrid**, dos citas clave en el calendario internacional que ejemplifican la excelencia, la innovación y la proyección global de la moda francesa y española.

El Prix Diálogo, que distingue cada año a una personalidad o institución de Francia, de España o Europa, subraya así la misión de la Asociación Diálogo de fortalecer el proyecto europeo a través del vínculo hispanofrancés. En esta edición, el jurado ha querido poner en valor el papel de ambas pasarelas como motores creativos y plataformas de intercambio cultural y económico entre ambos países.

La rueda de prensa con los portavoces de las entidades galardonadas **tendrá lugar el lunes 16 de marzo a las 12.00 horas en la Residencia de Francia en presencia de S.E. Karen Rispal, Embajadora de Francia.** Comprometida con la promoción del “saber hacer” de los creadores franceses, así como con el apoyo a los vínculos entre España y Francia en el sector tan importante de la moda, la Embajadora se complace en recibir a los medios de comunicación y en favorecer el diálogo con las entidades galardonadas.

La apuesta de las dos pasarelas por la sostenibilidad, el diseño responsable, la diversidad y la inclusión, así como su papel activo en el impulso de un diálogo creativo europeo, han sido determinantes para que el jurado del Prix Diálogo, presidido por Carmen Posadas, les conceda este reconocimiento.

Paris Fashion Week®

La Paris Fashion Week®, con raíces que se remontan al siglo XIX y al nacimiento de la alta costura, es una de las grandes fuerzas creativas de la moda global. Está coordinada por la Fédération de la Haute Couture et de la Mode y es la primera cita en el calendario internacional. Tiene cuatro ediciones al año: dos para la moda masculina y dos para la moda femenina. Cabe añadir también la particularidad francesa de la semana de la Haute Couture. La Paris Fashion Week® reúne las marcas más emblemáticas francesas e internacionales, así como los talentos emergentes más prometedores. Atrae cada temporada a creadores, compradores, medios de comunicación y profesionales del sector de todas partes del mundo.

Mercedes-Benz Fashion Week Madrid

En el caso de Mercedes-Benz Fashion Week Madrid, este reconocimiento llega en un momento de profunda transformación, con la puesta en marcha de una nueva estrategia global basada en la industria, internacionalización y artesanía; el galardón coincide además con la celebración de sus 40 años de historia, cuatro décadas dedicadas a visibilizar el talento español, apoyar a diseñadores emergentes – a través de iniciativas como la pasarela EGO – y reforzar la proyección internacional del made in Spain. Organizada por IFEMA MADRID, la pasarela se ha consolidado como un escaparate clave del diseño contemporáneo y un motor estratégico para la industria nacional.

Ceremonia de entrega

La ceremonia de entrega del Prix Diálogo 2026 tendrá lugar en Madrid ese mismo lunes 16 de marzo a las 20h con una cena en el Hotel InterContinental, y contará con la modelo, empresaria y presentadora de televisión **Nieves Álvarez** como encargada de hacer entrega del galardón. Es un referente de la moda española e ícono internacional con más de 30 años de trayectoria, su participación subraya el carácter de esta edición.

Con este reconocimiento, Paris Fashion Week® y Mercedes-Benz Fashion Week Madrid se suman a una lista de premiados que refleja la diversidad y riqueza del diálogo hispanofrancés. Entre ellos destacan figuras e instituciones como Agatha Ruiz de la Prada y Jean-Paul Gaultier (2013), el Museo del Prado y Musée du Louvre (2012) o Isabel Coixet y Marina Foïs (2024), reafirmando el papel del Prix como puente entre la cultura, creatividad e industria en Europa.



Pascal Morand

Pascal Morand es presidente ejecutivo de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode desde 2016, además de profesor emérito de la ESCP Business School y miembro de la Academia de Tecnologías. Graduado en HEC, con máster en Paris Dauphine y doctorado en Ciencias Económicas por la Universidad de Rouen, ha dirigido el Instituto Francés de la Moda, la ESCP y ha sido director general adjunto de la CCI Paris Ile-de-France.

Académico y ensayista, ha enseñado en diversas instituciones internacionales y es autor de obras sobre innovación, lujo y la relación entre economía y cultura.

José Vicente de los Mozos

José Vicente de los Mozos, presidente del Comité Ejecutivo de IFEMA Madrid, es una de las figuras más destacadas del ámbito empresarial e industrial en España y a nivel global, muy particularmente con compañías francesas.

Ingeniero industrial, ha desarrollado una amplia trayectoria internacional en el sector de la automoción y de la defensa, ocupando posiciones de máxima responsabilidad, actualmente como CEO de Indra. Reconocido por su liderazgo, visión estratégica y compromiso con la innovación, impulsa desde IFEMA MADRID el crecimiento, la internacionalización y el impacto económico y social de la institución feria.



Colaboradores del Prix Diálogo 2026



BNP PARIBAS



SOCIETE
GENERALE

Sobre Diálogo, Asociación de Amistad Hispano-Francesa:

Diálogo es una asociación independiente y plural, que tiene por objetivo reforzar el proyecto europeo a través de la estrecha relación entre España y Francia. Fundada en 1983, se ha consolidado como un espacio de referencia para el encuentro y el diálogo entre administraciones, empresas y ciudadanos de ambos países, promoviendo el conocimiento mutuo y la cooperación.

En el desarrollo de su actividad, Diálogo impulsa iniciativas de carácter económico, social y cultural. En este marco se inscribe el Prix Diálogo, un reconocimiento anual que pone en valor aquellas instituciones y personalidades que contribuyen de manera destacada al fortalecimiento del vínculo hispano-francés y al impulso de Europa.

Asimismo, la asociación gestiona las becas de excelencia AVENIR, en colaboración con las Embajadas de España y Francia, destinadas a facilitar la movilidad académica y la formación de estudiantes en el país vecino.

Presidida por Loreto Ordóñez, Diálogo es una asociación reconocida de Utilidad Pública y cuenta con S.M el Rey de España y el presidente de la República Francesa como presidentes de Honor.

www.dialogo.es

Para más información:

Nota Bene – 91 308 16 04

Isabel Cámara: i-camara@notabene.es

Elena Magro: e-magro@notabene.es

Amalia Solano: a-solano@notabene.es